

浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆

令和3年 5月号

新しい始まり ～学校公開ご参観ありがとうございました～

4月19日（月）に学校公開と引き渡し下校訓練を行うことができました。参観される方の人数制限や健康チェック、間隔を空けて無言での参観など、お願いすることばかりでしたが、ご理解ご協力をいただき、無事に行うことができましたことに感謝申し上げます。保護者の皆様をお迎えするに先立って、6年生児童は、参観時のお願いが書かれた啓発物を設置してくれました。また、各クラスでは事前の清掃に熱心に取り組んだり、授業中には意欲的に挙手をしたりするなど、子どもたちの学校公開への張り切る気持ちが行動に表れていました。ご覧いただき、子どもたちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。ご家庭でもそれぞれの頑張りを褒めていただけましたら幸いです。新たな学年、学級となった子どもたちの様子を見ていただけたことは本当によかったと思っております。ご参観ありがとうございました。

～安全で安心な学校への取り組み～

アドレナリン自己注射薬の
使い方を実習しました



右左右。しっかり確認できました



1列ですばやく避難!



【交通安全教室】

【火災想定避難訓練】

【アナフィラキシー対応研修】

新緑のもとで ～春季校外学習～

4月22日（木）には、春季校外学習に出かけました。行先は以下のようです。

☆1・2年 138タワーパーク ☆3年 蘇南公園 ☆4年 浅井西成消防署・浅井山公園
☆5年 内藤記念くすり博物館・川島総合スポーツ公園 ☆6年 アクアトト・河川環境楽園

どの学年も道中の自然を満喫しながら、目的地へ向かいました。みんな安全に気を付けながら、1列で歩きました。久しぶりの遠出となり、子どもたちは日頃活発に運動をしているようでも、転びやすくなったり、長時間の歩行に疲れたりした様子が見られました。コロナ禍の影響で運動能力が低下しているのか今後も注意深く見ていこうと思います。



制限のある中でしたが、感染防止に努め、交流を深めることができました。子どもたちが笑顔で過ごし、満足げな表情で帰校したことを嬉しく思いました。

お弁当などの準備をありがとうございました。



☆連休中も手洗い・三密を避けるなど 感染予防に努めてください☆